

Referenzpraxis für Konstitutionsmedizin

Hiermit wird bescheinigt, dass sich

Frau Simone Moter

um die Konstitutionsmedizin besonders verdient gemacht hat.

Es werden sowohl die Konstitutions-Diagnostik als auch die präventiven Aspekte der Konstitutions-Therapie in der naturheilkundlichen Praxis berücksichtigt.

Aus der hieraus gewonnenen Kenntnis anlagebedingter Schwachstellen können daher individuell abgestimmte Vorbeugemaßnahmen empfohlen werden.

Weiterhin findet hier eine kompetente, ganzheitliche Beratung der Patienten nach den Gesichtspunkten der Konstitutionsmedizin beziehungsweise Iridologie statt.

Daher wird diese Praxis ab sofort als kompetenter Ansprechpartner im Therapeutenverzeichnis Konstitution ausgewiesen.

A. Müller

Chefredaktion

B. Werner

Wiss. Beirat